



En el marco del reciente Día Internacional del Cáncer Infantil

Fundación Solidaridad Carrefour celebra la donación de equipamiento técnico especializado de rehabilitación integral a favor de ASION

 Hablamos de una donación por un valor de 30.000 euros que ha permitido a Asociación Infantil Oncológica de Madrid adquirir equipamiento técnico especializado destinado al programa de atención integral de secuelas del centro de rehabilitación integral de menores con cáncer.

Madrid, 16 de febrero de 2023. – Fundación Solidaridad Carrefour, en el marco del Día Internacional del Cáncer Infantil, celebra la donación de 30.000 euros destinados a la adquisición de equipamiento técnico especializado para la mejora del programa de atención integral de secuelas promovido por la Asociación Infantil Oncológica de Madrid (ASION). Todo ello, con el objetivo de abordar secuelas neuropsicológicas, emocionales, físicas y sociales derivadas de la enfermedad oncológica y su tratamiento.

Hablamos de una donación que ha contribuido a renovar el equipamiento existente en la unidad de rehabilitación de la entidad y adquirir nuevo material especializado destinado al programa de atención integral de secuelas del Centro de Rehabilitación Integral de Secuelas del cáncer infantil de ASION en Madrid. Secuelas neuropsicológicas (aprendizaje, atención, comprensión), emocionales (como miedo a la muerte, obsesiones, ansiedad, apatía, mutismo) físicas (problemas de movilidad, equilibrio, psicomotricidad) y sociales (aislamiento, desconexión) derivadas de la enfermedad y su tratamiento y que es necesario abordar de cara a poder dejar atrás, de una vez por todas, dicha enfermedades.

Porque si bien es cierto que los pronósticos son muy esperanzadores en materia de lucha contra el cáncer infantil, es muy habitual que estos menores se vean obligados a afrontar una serie de secuelas derivadas de la enfermedad y su tratamiento, de ahí la importancia de contar con los recursos necesarios que permitan contar con una atención especializada a la hora de tratarlas.

Recursos como el propio centro de rehabilitación de la Asociación Infantil Oncológica de Madrid, donde la entidad trabaja con los niños/as y adolescentes que han sido diagnosticados de cáncer, y sus familias, en las distintas etapas de la enfermedad oncológica, con el objetivo de acompañarlos durante todo el proceso terapéutico.

ASION es la Asociación Infantil Oncológica de Madrid. Se creó en 1.989 por un grupo de madres que vieron la necesidad de unirse para luchar juntas por conseguir mejoras en la atención de sus hijos. Desde el principio ha sido fundamental ir dando respuesta a todos los problemas que engloba el cáncer infantil. Recibió la Declaración de Utilidad Pública el 25 de julio de 1995.

Fundación Solidaridad Carrefour

Coordina todos los programas que desarrolla Carrefour en materia de acción social en España. Apoya especialmente proyectos en beneficio de la infancia con discapacidad o en exclusión social, principalmente en materia de salud, nutrición y educación. Ayuda a las personas en situación de vulnerabilidad e interviene en operaciones de emergencia en España. Igualmente, promueve la integración laboral de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, al tiempo que fomenta la participación activa de colaboradores, clientes y proveedores del Grupo en las diferentes iniciativas sociales.

Contacto:

ILUNION Comunicación Social.

Rocío Barrie: 671 78 06 15; rbarrie@ilunion.com Blanca Lázaro: 603 53 57 37; blazaro@ilunion.com

Comunicación externa de Carrefour: 91 333 12 40 / 59; prensa.es@carrefour.com

Contacto ASION: Nuria; comunicacion@asion.org